

栄町通信

2024年12月

VOL. 20



こんにちは、アドックです。

トピック：段光治さんがアドックに仲間入りしました

8月から、営業担当の段 光治（42歳）が仲間に加わりました。毎日がんばって仕事を覚えている最中です。みなさま、あたたかい目で見守ってください。次回、自己紹介させていただきます。

～～段さんより一言～～

「以前も建築にかかわる仕事をしていましたが、リフォーム業界は初めてです。現場調査・見積もり・商談・工事と先輩方に同行しながら、勉強中です。少しずつ一人でできる仕事も出てきましたので、引き続きがんばります。みなさま、よろしくお願いいたします。」



社員のフリースペース：第20回 大矢聖

みなさまいかがお過ごしでしょうか？今年もたいへん暑い夏でしたね。5月ごろからずっと冷たいものはかり飲んでいましたが、最近は温かいものを飲むようになり、ドラッグストアで見つけた桂花烏龍茶がお気に入りです。金木犀の花びらやつぼみで香りづけされたのですが、渋みが少なく、まろやかな味わいと華やかな香りが楽しめます。お茶の好きな方にはオススメです。ぜひお試しください。

Voice：お客様から届いた声「家族との距離が近くなったキッチン」飯能市S様邸

リフォーム前の悩み



キッチンはL字型でリビングダイニングに背中を向けて作業をしなければならず、周りの様子も感じられず孤独感のある暗いキッチンスペースでした。

リフォーム後の感想



憧れていたアイランド型にし、ダイニングもリビングも茶の間も目が届き、庭の景色や来客までも自然と見渡せて、対面なので会話も自然と進み、家族との距離も近くなりました。天井と壁紙も全て張り替えたので、とても明るくなり、キッチンにいたのが楽しくなりました。



新築・増築・リフォーム
アド・リフォ
新しい暮らしを快適に

アドックの新ロゴですよ。気が付きましたか？

アドック株式会社 ☎042-972-6300

飯能市栄町16-1 (東飯能駅東口駅前通り)

E-mail: adoc@adoc-cp.co.jp
URL: http://adoc-cp.co.jp



a = amenity 快適
d = design 設計
o = original 独創的
c = creative 創造



コラム：TOTOテクニカルセンター勉強会

前回、TOTOリモデルクラブ発足30年の記念交流会についてお話させていただきました。リモデルクラブは建材メーカーの大建工業とサッシメーカーのYKK AP合同で運営し、情報発信をしています。新宿には3社を一度に見ることができ一般ユーザー向けのコラボレーションショールームがあります。また、建築関係のビジネスユーザーに向けて最新情報の発信や理想の水まわり空間の提案をしているTOTOテクニカルセンターが併設されていて、今年9月末日に、営業部員が新しくなった施設に行っておりいろいろと学ぶことができました。

テクニカルセンターでは、カタログなどではわかりにくい技術や器具内部の仕組みなど、TOTOの最新実機を見ながら説明をうけ、実際に体感してきました。さらに他社製品との違いが分かるように、他社の実機も展示されていて、実際に使用するときと同じような状況で比較することができます。例えば便器の汚れのつきにくさなど、他社製品の实機を並べて比較することで、それぞれのメーカーの特徴を把握することができ、また、とても興味深かったです。この施設は残念ながら、一般のお客様は入ることが出来ませんが、弊社社員が、TOTO商品についての知識を深めてきましたので、比較について気になる方は弊社スタッフに聞いてみてくださいね。



埼玉西情報局：パン工房「PANJA」

こんにちは、工事の川村です。今回は、パン好きの方へお勧めのお店をご紹介します。

入間市笹井の交差点近くにある天然酵母のベーカリーで、とても珍しいパンがたくさんあって、どれも美味しいです。シュトーレンコンテストプロ・オリジナル部門で準優勝だそうです。ご自分の舌と鼻と目で豊富なメニューを確かめてみてはいかがでしょうか？店内にカフェスペースが併設されていて、ドリンクメニューも充実しており、有機野菜のサラダ、デザートもあって、ランチタイムも楽しめます。お値段は少々高めですが、パン好きの方にはそれだけの価値があると思います。入間市野田939-1 TEL04-2932-5805 8:00~19:00(木曜定休)



【社長からのごあいさつ】

こんにちは、田嶋です。いつも皆様には、大変お世話になりありがとうございます。また、アドック並びに社員が大変お世話になっております事、重ねて厚く御礼申し上げます。今年も残りわずかとなり、あっという間に一年が過ぎようとしております。本当に1年が早く感じます。春、夏のアドックリフォームフェアにもたくさんのお客様のご来場いただき、誠にありがとうございました。また、2025年1月11日(土)・12日(日)恒例の新春リフォーム相談会を予定しております。こちらも楽しい企画を準備してお待ちしております。是非、ご来場くださいます様よろしく願い申し上げます。益々寒さも厳しくなる季節ですので、体調崩さない様お気を付けてください。

編集後記：最近、埼玉西情報局が、グルメ情報コーナーになりつつあり、情報が偏っています。遊び場、観光の穴場など、みなさまからの情報をお待ちしております。



田嶋社長



大河原常務



高山次長



大矢



川村



増田



水野取締役



砂川

電話は私たちが取り次ぎます。